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若狭医療福祉専門学校  

☆あおがく通信 第２９号☆今回は“卒業”特集です。学園生活をふり返り、卒業を迎えた 
心境や今後の抱負などを各科の代表にインタビュー♪入学時より、たくましく成長した姿や 
社会人として羽ばたこうと夢や希望に満ちた姿をお届けいたします！！ 

 卒業を迎えた感想 
 ３年間授業で保育や医療についてたくさん学ぶことができました。ピアノや実技演
習など、実際に保育園・幼稚園の実習でも活かすことができる授業が多く、みんなと
意見を出し合いながら楽しく学ぶことができました。実習が終わった後もみんなで感
想を言い合ったりしながら自分の知識や保育実務のレパートリーを増やしていくこと
ができました。 
 これからの目標 
 子どもたちの気持ちに寄り添いながら、明るい保育者を目指していきたいです。 
３年間で学んだことを活かして、４月から保育園で子どもや保護者の方から信頼され
るような保育を行えるように心がけていきたいと思います。 

理学療法科４年 本田 理沙子さん（仁愛女子高等学校出身） 

理学療法科４年 畑中 俊貴さん（敦賀高等学校出身） 

医療保育科３年 山田 彩さん（奥越明成高等学校出身） 

 卒業を迎えた感想 
 この４年間、日々の授業や、学校行事・実習や国家試験など大変なこともありました
が、毎日が充実していました。専門的な知識はもちろんですが、社会人として必要な
マナーや基礎も教えていただき、先生方の支えがあったからこそ今があります。本当
にありがとうございました。 
 これからの目標 
 これから様々な壁にぶつかることもあると思いますが、この学校で学んだことを活か
し、何事にも積極的に取り組んでいきます。そして「理学療法士」として「社会人」とし
てさらに成長していきたいと思います。 

 卒業を迎えた感想 
 この学校で過ごした４年間は勉強や実習、学校行事などとても充実していてあっ
という間の時間でした。もともと医療系の分野に興味はありましたが、勉強が大嫌
いだった私が初めて、「勉強が楽しい」と思えることができました。共に勉強してき
た仲間や、支えてくれた先生方や家族へ感謝の気持ちでいっぱいです。 
 これからの目標 
 卒業後、夢にみた理学療法士として働くのですが、楽しみな反面、不安の気持
ちもあります。慣れてくると初心を忘れてしまいがちなので、「初心を忘れず、患者
様一人ひとりを全力でサポートする」という気持ちを胸に、常に上を目指す理学療
法士になりたいです。 

医療保育科２年 久保川 実咲さん（敦賀気比高等学校出身） 
 卒業を迎えた感想 

 ２年間の学校生活では、保育者としてのあり方や、実践方法などたくさんのことを
学ぶことができました。ピアノは初めてで心配でしたが、最後には色々な歌や曲が弾
けるようになって楽しかったです。大変だったこともありましたが、友達と一緒に学ぶ
ことができ、楽しい２年間を過ごすことができました。 
 これからの目標 
 保育者として、これまで学校で習ってきたこと、実習先で学んだことなどを活かして
頑張っていきたいと思います。子どもの目線に立って楽しんだり、何が見えるのか、
どのように感じるのかを一緒に分かち合っていける保育者になりたいと思います。 



＜編集後記＞ 
 あおがく通信第２９号は“卒業”特集となりました。 

今年度は、平成２９年度に介護福祉科へ入学したベトナ
ム人留学生が、外国人留学生第１期生として、晴れて
卒業を迎えました。 

 「別れ」と「旅立ち」のイメージから、さみしさを感じる
「卒業」ですが、それ以上に卒業生の表情からは達成感
から笑顔があふれていました。 

 これから社会へ羽ばたき、社会人としての生活がス
タートします。 在学中に取得したさまざまな資格や学
園生活での学びを活かし、医療・福祉の各分野でがん
ばってください。 
   ☆★☆みなさんの活躍を期待しています☆★☆ 

介護福祉科２年 中北 佳寿さん（滋賀県立伊香高等学校出身） 

 卒業を迎えた感想 
この学校に入り、２年間介護についての専門的知識、技術を学びました。実習は大

変でしたが、実際の現場に触れることができ、ご利用者様一人ひとりに応じた介護を
行なうことが大切であることを学びました。また、入学当初は学校生活が不安でいっ
ぱいでしたが、球技大会・学園祭・日々の授業などみんなと楽しく学校生活を送ること
ができました。 
 これからの目標 
 これからは、介護職員、そして介護のプロとして日々知識・技術の向上を目標とし、
さらに上の資格である介護支援専門員（ケアマネジャー）や社会福祉士などの資格も
取得しスキルアップをしていきたいと思っています。 

 卒業を迎えた感想 
本当にあっという間の２年間でした。体育祭や学園祭をはじめ、普段の授業でも

楽しい思い出がいっぱいです。実習では、実際の現場で利用者の方々と関わり、職
員の方からはご指導をいただき、多くのことを学ばせて頂きました。この学校に入学
しなければできなかった体験・出会いもありました。支えてくれた家族や先生方、友
人に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 
 これからの目標 
 社会に出て現場で働いていくことは不安ですが、学校で学んだことを活かして頑張
ります。ひとりの人間として、また介護福祉士として、みなさんから信頼していただけ
るよう、笑顔を忘れず自分なりに日々精進していきます。 

介護福祉科２年 斎藤 寿美さん（若狭高等学校出身） 

介護福祉科２年 フン ティ トゥイット エムさん（ベトナム出身） 

 卒業を迎えた感想 
日本に来て、富山の日本語学校に１年通ってからこの学校へ入学しました。日

本には家族も友達もいなかったので、はじめはすごく不安でした。日本語や介護福
祉の授業、国家試験の勉強は難しく、アルバイトしながらの生活も大変でした。 
しかし、介護福祉士になりたいという強い気持ちから、辛いときは、自分で自分

を奮い立たせ頑張りました。また、家族に連絡したときには、優しく励ましてもらうな
ど「元気」や「やる気」をたくさんもらいました。その中でも、父からの「頑張って」とい
う励ましの言葉がとても印象に残っています。 
２年間、頑張って通った学校を卒業することができ、とても嬉しいです。 

 これからの目標 
 就職先は決まっており、新しい環境の中で友達をたくさん作りながら、介護福祉
士としての仕事もいっぱい覚えたいです。仕事を頑張りながら、日本語も上手にな
りたいです。また、介護福祉士としての知識を増やすため、これからもずっと勉強
を続けていきたいと思います。 
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青池調理師専門学校  

 卒業を迎えた感想 
入学当初は３年間は長いと思いましたが、今思うととても早かったです。 

最終学年になり自分たちが、さとうみ弁当をはじめとしたボランティア活動などを仕切
ることが増えてきました。うまくいかないことも多々ありましたが、仲間と協力して乗り越
えることができました。みんなをまとめていく苦労を経験し、この３年間で人として少し成
長することができたと思います。 

 これからの目標 
私は青池学園 富山調理製菓専門学校に進学します。 

高等課程在学中の３年間で少し製菓の勉強をしましたが、さらに製菓について深く学
び、専門的な知識や技術を極めたいと思っています。 

調理師科１年 松本 創さん（綾部高等学校東分校出身） 

調理師科１年 一野 真愛さん（京都暁星高等学校出身） 

高等課程３年 吉岡 隆太さん（三方中学校出身） 

 卒業を迎えた感想 
１年間というとても短い期間の中で調理について学ぶことができ、調理の基礎や技術

はもちろん、調理をする上でとても大切な衛生学や食中毒に関することを勉強しました。
難しく大変なこともありましたが、１日１日を大切にし素直な心で１年間一生懸命頑張る
ことができました。 

これからの目標 
調理師学校で学んだことをしっかり実際の現場で活かせるよう、調理師としての責
任を持ち学んだ技術を発揮できるように毎日一生懸命頑張りたいです。 

 卒業を迎えた感想 
専門課程は１年制で実際卒業まであっという間でしたが、その１年の中で行事や調

理実習がたくさんあり、忙しさもあり充実していたのでそう感じたのかもしれません。１
年という限られた時間の中で和食、中華、洋食に製菓まで教えてもらえ、授業外でも
食材の選び方やちょっとした工夫など本当に学ぶことが多い１年になりました。入学
当初に比べ心身ともに調理師として成長した部分が増えたと思います。 

 これからの目標 
 まだまだ覚えることはたくさんありますし、調理師としてもっと成長していかないとい
けません。これから環境が変わり、学生としてではなく、社会人そして調理師として、
今まで学んだことも活かしながら仕事に向き合っていきたいです。働く場所、環境が
変わったとしても調理においての基本はどの職場においても共通だと思います。仕事

内容が変わってもしっかり順応できるよう前向きに日々努力し、少しずつ力を成長し
ていければと思います。 

高等課程３年 沓掛 玲菜さん（敦賀気比中学校出身） 

 卒業を迎えた感想 

 この学校に入学した3年前は、人見知りの子が多いのか、とても静かなクラスでした。
でも卒業を目の前にした今は、みんな笑っていて賑やかな雰囲気になっています。今
の交友関係がずっと続くといいなと思っています。いつかみんなで旅行などにも行きた
いです。卒業を迎えた今は心からこの学校に来てよかったと思っています。 

 これからの目標 
私はパティシエになりたいという夢がありこの学校に入学しましたが、自分の努力が

足りず、製菓衛生師の試験に合格できませんでした。 

介護施設の調理員として就職が決まった今でもパティシエの夢があきらめられず、
今年、再挑戦しようと思っています。 
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